
 

給食ってどうやって作っているの？ 

岡山市の給食って、他の市の給食と何か違うの？ 

マスコミの報道では全部の中学校がセンター給

食になるといわれているけど、自校方式とセンタ

ー方式はどう違うのかな？ 

こんな給食があったらいいなぁ・・・ 

学校給食は、“欠食児童対策”（福祉施策）として明治２２年に無償で始まり、今は「教育の一環」として食育も行われています。 

学校給食は、１３０年以上の時を経て、どのように変わってきたのでしょうか？ これからどのように変わっていこうとしているのでしょうか？ 変わっていくの

を見ているだけでいいのでしょうか？ 

 “あるのが当たり前”の「学校給食」を、見つめなおしてみよー、自由に話してみよー、という企画です。  お気軽にご参加ください。 

岡山市の学校給食をみんなで良くする会 

２０２１年 ４月３日(土)１３：３０～１５：００ 

西大寺緑花公園 百花プラザ 1F 研修室 
参加費無料！ 

☆「当日参加歓迎！！」ですが、“３密”を避けるために、できる限り事前にお申し込みください。 

☆マスク着用をお忘れなく！ 

事前申し込み・お問い合わせは、下記のアドレスにメールをお願いします。 

kyushoku@ocwu.jp 
☆（託児はありませんが、）お子様連れ歓迎！！です。 

☆ZOOM でも参加できます！！ 途中入退場でも、ご覧になるだけでも構いません。 

  ミーティング ID ： ９３５ ８６８３ ０３１６ 

  パスコード    ： ２０２１４３          

 

※入場時のマイクはミュートになる設定にして

いるので、おしゃべりする時は解除してください。 


